



GEMEINDE
K Ü R N B A C H

SITZUNGSVORLAGE

Nr. 81/2022
28.06.2022
Az: 461.013
Bearbeiter: BM Ebhart

TOP Nr. 11 Antrag des Gemeinderats Anschaffung eines Spielgeräts

Anlagen:

1. Angebot Firma Seibel Spielgeräte
2. Angebot Firma Seibel Spielgeräte
3. Angebot

Status: öffentlich nichtöffentlich

Gremium: Gemeinderat
 Technischer Ausschuss
 Verwaltungsausschuss

Beratungszweck: Beschluss Vorberatung Kenntnisnahme

Finanzielle Auswirkungen: ja nein

Gesamtkosten der Maßnahme	Erhaltene Einzahlungen (Zuschüsse o.ä.)	Ansatz im Haushaltsplan	Jährliche Folgekosten der Maßnahme	Verfügbare Restmittel
16.271,74 €		10.000 €		

Sitzungsverlauf:

I. Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat beschließt die Vergabe für das Spielgerät an die Fa. Seibel Spielplatzgeräte zu 11.523,64 € und den Aufbau an die Fa. Seibel GmbH Dienstleistungen zu 4.748,10 €.

II. Sachstandsbericht

Im Haushaltsjahr 2020 wurde für den Kindergarten Bachstraße ein neues Wasserspielgerät zu 8.115,17 € angeschafft. Für den Aufbau sind Kosten in Höhe von 3.912,43 € entstanden. Weiterhin besteht aufgrund des Alters bei den übrigen Spielgeräten Handlungsbedarf. Für die beiden Spieltürme (Sandbaustelle und Rutsche) ist aufgrund des Alters eine Instandsetzung gänzlich unwirtschaftlich. Deshalb wurde für das Haushaltsjahr 2022 zunächst ein Betrag von 10.000 € für ein neues Spielgerät eingeplant. Aufgrund des erforderlichen Fallschutzes kann nur ein Spielgerät errichtet werden und demnach war hier ein Kompromiss zu finden. Zwischenzeitlich wurde der Sachverhalt mit der Kindergartenleitung erörtert und man hat sich auf ein Spielgerät der Firma Seibel, Spielanlage Neudahn (Anlagen 1+2) zu 11.523,64 € verständigt. Von der Firma Seibel stammt auch die Quirinburg beim Waldspielplatz und es gibt hier nur gute Erfahrungen. Weiterhin bietet die Fa. Seibel über einen Dienstleister den Aufbau an welcher für eine baldige Umsetzung entscheidend ist. Hierzu entstehen Kosten in Höhe von 4.748,10 € (Anlage 3). Unabhängig davon muss das Gelände vorbereitet werden, was durch den Bauhof bewerkstelligt werden kann. Der zeitliche Aufwand ist hier nicht zu unterschätzen, da auch die bisherigen Fundamente entfernt werden müssen und der tatsächliche Unterbau unbekannt ist. Mit dem neuen Spielgerät entsprechen alle Großgeräte im Kindergarten Bachstraße dem neusten Stand und der Spielbereich wird deutlich aufgewertet. Von der Verwaltung wird deshalb eine entsprechende Vergabe empfohlen.